
Gemeinde Steinburg 22964 Steinburg, 20.04.2021
Ausschuss für KSSS

Protokoll
der öffentlichen Sinung

des Ausschusses für Kultur, Schule, Sport und Soziales
am 20.04.2021

in der Sporthalle der GS Mollhagen

Anwesende Mitglieder:
a) stimmberechtigt: GV Thomas Jendrek,

GV Sabine Hess,
GV Kathleen Fenske,
GV Marco Herrmann für BM Kristian Parlowski
BM Dörte Jost (in Vertretung von Ingrid Albers),

b) nicht stimmberechtigt: BürgermeisterWolfgang Meyer
GV Stefan Hess
GV Olaf Saggau

c) Gäste: Olaf Gehrken (SVE)

Anlagen:

Qe_ginnz 19:30 Uhr
Ende: 20211 Uhr

Tagungsordnungs- Besprechungsinhalte Ergebnisse
punkte Maßnahmen

1)
Begrüßung und DerAusschussvorsitzende eröffnet die Sitzung um
Feststellung der 19:30 Uhr.
Beschlussfähigkeit Zur Protokollführerin wird bestimmt: Sabine Hess

Eine Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung einstimmig
wird nicht gewünscht. Abstimmung:

DerAusschussvorsitzende gibt Hinweise zum Lüften
und zur Maskenpicht auf dem gesamten
Schulgelände.
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Tagungsordnungs- Besprechungsinhalte Ergebnissepunkte Maßnahmen

Die Einladung zur Sitzung erfolgte form— und
fristgerecht. Mit Anwesenheit von 5
Ausschussmitgliedern wird die Beschlussfähigkeit
festgestellt.

2)
Protokoll der Sitzung
vom 11 .03.2021

Das Protokollentwurf der letzten Sitzung liegt allen
Ausschussmitgliedern des KSSS vor.

Es gibt keine Anmerkungen oder Einwände.

3)
Bericht des
Ausschuss-
vorsitzenden

Verschiebung der Sitzung KSSS auf den 20.04.21

Stand der Beschaffung von Hygieneausstattung für
Gemeinschaftsräume:

Ausstattung ist vollständig vorhanden
Schulscheune Mittwoch
Twiete 1 Donnerstag
Sprenge noch nicht geklärt

\deokonferenz KJR am 10.02.21 Fachbeirat JAL:
=> Bei der letzten Sitzung des KSSS wurde
bereits vorgetragen, dass Interesse, die
Modellbauwoche gemeindeübergreifend
wahrzunehmen besteht. Inzwischen gab es ein
weiteres Zoom-Treffen zu den Inhalten; aufgrund
der Corona—Situation wurde für dieses Jahr das
Vorhaben nicht weiter verfolgt.

Ferienbetreuung
Thematik nicht wie geplant auf der

Tagesordnung, da zur Zeit nicht ausreichend
Erkenntnisse vorliegen.

Aussagen aus dem Schulverband (Protokoll)

Vorlage von Unterstützungsanträge des SVE am
19.04.21 im Gesamtumfang von ca.27.000,- € (ca.
40.000- €) für die Saison 2021/22

4)
Einwohnerfragestunde GV Saggau merkt an, dass in der Schulscheune

noch ein Kalender von 2020 hängt, ob ggf. ein
neuer für 2021 organisiert werden kann.

Anmerkung: ist
erledigt.

Weiterhin merkt GV Saggau an, dass der vom TSV Anmerkung:
Mollhagen gespendete "schkicker enorm Platz 4 Freiwillige,
einnimmt. möglichst

geimpft, dann
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Tapgx:gzordnungs- Besprechungsmhalte Ergebnisse
Maßnahmen

ist die Situation
in 1/z Stunde
erledigt.

5)
Anfragen I Der KJR startet Onlinetreffen. GV’in Fenkse teilt mit,
Mitteilungen der
Ausschuss—mitglieder

dass Treffen wohl mangels Teilnahme vorerst
gestoppt wird.

6)
Konzept für die
Förderung
ortsansässiger
Sportvereine.
Hier: Erarbeitung
eines ersten
Entwurfes

Letzte Sitzung 11.03.2021 wurden aus einer
tabellarischen Zusammenfassung der Vorträge der
Vereinsvorsitzenden 4 Bereiche herausgearbeitet,
die für die Förderung als wichtig erachtet wurden.
Eine Gewichtung konnte nicht einvernehmlich erzielt
werden.
Das sollte erneut in den Fraktionen erörtert werden.
Gibt es aus den Fraktionen jetzt weiterführende, ggf.
neue Erkenntnisse?

=> SPD: BM Jost teilt mit, dass die SPD den
Schwerpunkt auf die Jugendförderung legt.

CDU: GV’in Fenske teilt mit, dass die CDU
ebenfalls den Schwerpunkt in der
Jugendförderung sieht. Eine Anlage mit Zahlen
bzw. Auistung der Mitglieder/Kinder und
nanzielle Zuwendung der Sportvereine soll
erstellt werden.

ABiS: bekräftigt dieAussagen aus der letzten
Sitzung des KSSS

Zum weiteren Vorgehen schlägt der
Ausschussvorsitzende vor:

Erarbeitung eines Entwurfes durch den
Ausschussvorsitzenden innerhalb von 2 Wochen
anhand der vorhandenen Muster und der bisher
erarbeiteten Ergebnisse.

=> Entwurf an die Fraktionen zur Beratung

Änderungswünsche I Korrekturen

Nächste Sitzung KSSS Abstimmung zu
einem Entwurf und Erarbeitung
Beschlussvorschlag
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Tagungsordnungs-
punkte

Besprechungsinhalte Ergebnisse
Maßnahmen

Abstimmung zum vorgeschlagenen Vorgehen Einstimmige
Zustimmung

7)
Ferienprogramm 2021 Ergebnis aus der Besprechung mit Herrn de

Buhr zu Gemeindeübergreifenden Aktionen

Stormini abgesagt

Ferienprogramm anderer Gemeinden
größtenteils auf Eis gelegt

Diskussion in derABiS — Fraktion
1. lmpfablauf
2. Angebote auf Einzelinitiative je nach
Coronalage
3. Zuschuss der Gemeinde

Diskussionsbedarf?

SPD: kein Ferienprogramm
CDU : kein Ferienprogramm

Angebote sollten situationsabhängig
ermöglicht werden

Es soll keine Ersatzleistung geben.

Beschlussvorschlag:
Der KSSS beschließt, dass 2021 kein
Ferienprogramm erstellt wird.
Abstimmung: einstimmig

8)
Schulentwicklungsplan
Erarbeitung eines
Beschlussvorschlages

Erarbeitung eines Beschlussvorschlages für die
Zustimmung zur Erarbeitung eines
Schulentwicklungsplanes

Dieser TOP ist am 11 .03.2021 als vorsorgliche
Beschlussfassung entstanden, sollte man sich in der
Verbandsversammlung nicht auf die Erarbeitung
eines Schulentwicklungsplanes einigen können

Sachstand:
Vewveis auf TOP 7 des Protokolls der
Verbandsversammlung SV am 17.03.2021.
Nächste Verbandsversammlung am 29.04.2021
enthält keinen TOP zum Thema
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Tagungsordnungs- Besprechungsinhalte Ergebnissepunkte Maßnahmen

Schulentwicklungsplan

Emartete Entwicklung
Bericht der Verbandsvorsteherin zur
Preisermittlung und Beauftragung eines
Schulentwicklungsplanes

® Beschlussvorschlag macht nur Sinn, sollte
der Kostenrahmen von 10.000— € gesprengt
werden, so dass ein neuer Beschluss in der
Verbandsversammlung notwendig wird.

Es wird daher kein Beschluss gefasst. Abstimmung: einstimmig
9)
Verschiedenes - I -

Protollführung: Ausschussvorsitzender(\ —

<g-xtow R\s far l ß‘ -

Sabine Heß Thomas Adrek

Verteiler:
— Gemeindevertreter
- Ablage Amt Bad Oldesloe-Land
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